



DINERO

Tarifazo hoy (si Trump no cambió de opinión en la madrugada) // Canadá respondería cortando la electricidad // Legisladores: “el hueso es primero”

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

A NOCHE PROBABLEMENTE TRUMP cumplió su amenaza de asestar un tarifazo de 25 por ciento a las exportaciones mexicanas de acero y aluminio, y tal vez otros productos. No sólo contra México, también afectaría a Canadá y China. El pretexto es que no está satisfecho con lo que han hecho los tres países para detener el contrabando de fentanilo, lo cual contradice declaraciones previas, en el caso de México, del secretario de Estado, Marco Rubio. No aporta Trump ningún dato, ningún testimonio; es su palabra supuestamente infalible. No dice nada de que su gobierno, y los anteriores, han fracasado en su obligación de combatir dentro de su territorio el uso del fentanilo y otras drogas. Jamás detienen a sus narcotraficantes.

Tumbó a las bolsas

EL TARIFAZO CAUSÓ estragos en Wall Street. El índice S&P 500 perdió casi 2 por ciento después de que Trump dijera que México y Canadá no podrían negociar un aplazamiento de los aranceles. Sus monedas sufrieron pérdidas. La Casa Blanca sostuvo que también firmó una orden que duplica aranceles a las importaciones procedentes de China a 20 por ciento. La acción contra la segunda economía del mundo amenaza con recrudecer la guerra comercial entre ambas potencias, perjudicando a la industria de la inteligencia artificial y el negocio de procesadores estadounidenses.

Aguacates de Alaska

EL TRUMPAZOLO sufrirán los consumidores que tendrán que pagar más sobre los productos de importación, comenzando por los alimentos. En su red social Truth, Trump anticipó que impondrá aranceles a las importaciones de productos agrícolas a partir del próximo 2 de abril.

“A LOS GRANJEROS de Estados Unidos: prepárense para empezar a producir un montón de productos agrícolas para venderlos dentro de Estados Unidos. Habrá aranceles a los productos de importación a partir del 2 de abril. ¡Disfruten!”. A ver cómo se les dan los aguacates de Alaska y los jitomates de Arizona. Y las cosechas, ¿quién las va a levantar?

El hueso es primero

EN FRANCO DESAFÍO a la presidenta Sheinbaum, la mayoría de Morena y sus aliados en las comisiones de Puntos Constitucionales y de Reforma Político-Electoral de la Cámara de Diputados avaló el cambio que aprobó el Senado, para que la prohibición de heredar cargos políticos entre en vigor hasta 2030 y no en 2027, como Claudia propuso originalmente.

EL DICTAMEN, QUE también aplaza la reelección consecutiva hasta los comicios de 2030, se aprobó por unanimidad de todas las fuerzas políticas con 38 votos en la Comisión de Puntos Constitucionales y con 24 en la de Reforma Político Electoral. Para los legisladores el “hueso” propio y de sus familiares es primero.

Sufre el peso

TRUMP SIGUE HACIENDO sufrir al peso. La especulación en los principales bancos del país está produciéndoles pingües ganancias. Afirme tuvo ayer la cotización más alta: compró a 19.60 y vendió a 21.30, según el servicio El Dólar Info.

Díselo a Claudia Asunto: café

LA ESCUCHÉ, PRESIDENTA Claudia, que implementará la estrategia de impulsar el cultivo, industrialización en dos presentaciones, envasado, molido y polvo instantáneo y venta del café mexicano con el nombre Café del bienestar, para distribuirlo en las tiendas del gobierno. Quiero decirle que va bien.

José Alejandro Almaguer

Twiteratti

EL PRIMER MINISTRO de Ontario, @fordnation, advirtió que si entran en vigor los aranceles que @DonaldTrump pretende imponer a Canadá, tomará represalias y hará todo lo que esté en sus manos, incluso cortar el suministro eléctrico a algunos estados de Estados Unidos. Además, señaló que lo hará “con una sonrisa en la cara” e invitó a otras provincias a imitar esta acción.

Héctor Zariñana @Hector_Zarinana

Facebook, TikTok, Twitter, Instagram:
galvanochoa Correo: galvanochoa@gmail.com



LA VIDA ES UN CARNAVAL



▲ Como parte de la temporada de carnaval, una carroza representa (de izquierda a derecha) a los presidentes Vladimir Putin, de Rusia; Donald Trump, de Estados Unidos, y al

chino Xi Jinping, en una crítica a sus impositivas políticas durante el desfile del Lunes de las Rosas en Düsseldorf, Alemania.
Foto Afp